

## **Abenteuertag in Jahrgangsstufe 5 am 1. Februar 2024**

Text: M. Weis, N. Balbal

Bilder: N. Balbal

Am 1. Februar bestritten die fünften Klassen der IGS Mainspitze den Abenteuertag, der von der Schulsozialarbeit geplant und vorbereitet wurde. Dieser Tag steht ganz im Zeichen des Zusammenhaltes der in diesem Schuljahr neugebildeten Klassen und ist ein fester Bestandteil des schulischen Konzeptes zur Förderung erfolgreicher Klassengemeinschaften.

Jede Klasse wählte hierzu einen eigenen Schlachtruf. Die Klasse 5a hatte so beim Abenteuertag beispielsweise den Ruf: „Wir sind die starken Bären- keiner kommt uns in die Quere!“ Bei einem Blindparcours sollten die Schüler\*innen sich aufeinander einlassen und sich gegenseitig vertrauen. Mit einer Augenmaske wurden sie von ihrem Partner/ihrer Partnerin begleitet und mussten „blind“ Hindernisse überqueren. Hierbei war es besonders wichtig, dem „führenden“ Partner vertrauen zu können.

An einer weiteren Station musste die Klasse gemeinsam ein großes Hindernis -eine große Matte- überqueren. Dies gelang aber nur, wenn alle zusammengearbeitet und sich geholfen haben. Jeder hat mit angepackt, um den Mitschülerinnen und Mitschülern über die Matte zu helfen, um auf die andere Seite zu gelangen. Wenn jemand mal etwas Angst hatte, haben sich die Kinder gegenseitig Mut zugesprochen und angefeuert.

Auch an der letzten Station, dem „Mutparcours“, haben die Klassen ebensolchen bewiesen. Hier mussten sie klettern, über Stangen balancieren und weitere Hindernisse überqueren, ohne den Boden - das „Wasser“- zu berühren. Hier durften sich die Schülerinnen und Schüler richtig austoben, haben sich gegenseitig geholfen und fleißig angefeuert.

Der Abenteuertag war ein voller Erfolg und die Kinder der Jahrgangsstufe 5 hatten großen Spaß, wie folgende Schülerzitate aus der Klasse 5a belegen:

*„Ich fand den Tag spaßig und spannend, weil man sich wie in einem Ninja-Film gefühlt hat. Ich habe gelernt, dass man keine Angst haben sollte. Ich habe eigentlich Höhenangst, aber jetzt nicht mehr.“*

*„Ich fand den Tag sehr toll, weil wir alle zusammengearbeitet haben. Ich habe gelernt, dass man anderen vertrauen kann.“*

*„Ich fand den Tag schön, weil es Spaß gemacht hat.“*

*„Ich habe von meiner Klasse gelernt, dass man nett sein und respektvoll miteinander umgehen soll.“*



